

12.07.2023

Wasserrohrbruch auf der Hauptstraße / Ruhrtalstraße

Verkehrseinschränkungen im Kreuzungsbereich

In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch gab es gegen 23:30 Uhr einen Wasserrohrbruch im Kreuzungsbereich der Hauptstraße / Ruhrtalstraße in Essen-Kettwig. Durch das ausströmende Wasser wurde eine Fläche von rund 100 Quadratmetern im Kreuzungsbereich unterspült. „Für die Dauer der Arbeiten an der Wasserleitung musste die Ruhrtalstraße in Fahrtrichtung Graf-Zeppelin-Straße, Hauptstraße und Ringstraße gesperrt werden“, erklärt Roy Daffinger, Unternehmenssprecher Technik der Stadtwerke Essen. Lediglich in Fahrtrichtung Werden konnten die Verkehrsteilnehmer aus der Graf-Zeppelin-Straße, Hauptstraße und Ringstraße die Ruhrtalstraße befahren.

Ampelanlage wird in der Nacht aufgestellt

Am Mittwoch soll gegen 23 Uhr eine Ampelanlage errichtet werden, sodass der Verkehr wieder in alle Richtungen fließen kann. „Allerdings muss für rund vier Wochen weiter mit Einschränkungen gerechnet werden, da nicht alle Fahrspuren für den Verkehr zur Verfügung stehen“, ergänzt Daffinger. Bevor der Verkehr auf der Ruhrtalstraße wieder wie gewohnt fließen kann, müssen die Stadtwerke Essen zunächst die unterspülte Fläche auffüllen und verdichten. Erst dann kann die Oberfläche wiederhergestellt und die Straße für den Verkehr freigegeben werden.

(1.327 Zeichen)

Stadtwerke Essen AG

Die Stadtwerke Essen sind Netzbetreiber, Lieferant und Dienstleister mit über 150-jähriger Tradition. Sie versorgen das Stadtgebiet Essen mit Erdgas, Trinkwasser und Strom. In den Bereichen Erdgas und Trinkwasser sind die Stadtwerke nicht nur Lieferant, sondern auch Netzbetreiber und betreuen ein Versorgungsnetz von insgesamt 3.230 Kilometern Länge. Seit 2012 liefert der Lokalversorger zudem 100-prozentigen Ökostrom. Auch die Wartung und Pflege des 1.650 Kilometer langen Abwassernetzes und der Betrieb des Essener Hafens liegt im Verantwortungsbereich der Stadtwerke Essen. Um die vielfältigen Aufgaben kümmern sich rund 800 Mitarbeitende.